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１ 応急仮設住宅の整備について 

 (1) 能登半島地震により建設しているプレハブ型、木造のまちづく

り型、木造のふるさと回帰型の３種類について、それぞれの最終

的な完成戸数を聞く。 

 (2) 今後は恒久的な住まいの確保が課題だが、結果として木造のふ

るさと回帰型の戸数が少ないことについての所感を聞く。 

 (3) 県の計画に基づいた談話室などの集会施設の整備状況を聞く。 

 (4) 仮設住宅団地における自治組織について 

ア 自治組織の形成状況を聞く。 

イ 自治組織の形成は基本的に各市町が関わっていくことになる

と思うが、県としてどのような支援や取り組みを実施している

のか。 

 (5) 仮設住宅における除雪対策について 

  ア 復興基金を活用し、入居者用の駐車場のアスファルト舗装を

支援しているが、現時点の舗装状況を聞く。 

  イ 一般道路の除雪や復旧工事により除雪作業員の不足が懸念さ

れるが、仮設住宅団地内の除雪体制は確保されているのか。 

 

２ 恒久的な住まいの確保について 

 (1) 住まいに関する意向調査について 

  ア 調査の進捗状況を聞く。 

  イ 現時点までの調査結果として、自宅の再建を希望される方、

民間賃貸住宅に入居を希望される方、災害公営住宅に入居を希

望される方のそれぞれの割合を聞く。 

 (2) 住宅の解体後、現地での再建を後押しすることが重要だが、建

築関係の法令など専門的な内容にも対応できる相談窓口の開設状

況とこれまでの利用状況を聞く。 

 (3) 建築確認申請などに要する各種手数料の減免措置を図り、住宅

再建を支援してはどうか。 

 (4) 住宅再建を希望する高齢者世帯に対し、リバースモーゲージ型

融資の内容を分かりやすく伝える取り組みを行ってはどうか。 
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  (5) いしかわ型復興住宅のモデルプラン集では、特に高齢者にとっ

てコスト的に無理なく再建できるプランを提示してほしいが、プ

ラン作成の進捗状況と今後の予定を聞く。 

 (6) 災害公営住宅の整備計画において、県は市町に対しどのような

技術的支援をしているのか、具体的な内容を聞く。 

 (7) 今後の災害公営住宅の整備計画は、どのようなことを考慮して

進めていくのか。 

 

３ 地震・豪雨に係る災害廃棄物処理とリサイクルについて 

 (1) 来年度末としていた災害廃棄物処理の完了目標に変わりはない

か。 

 (2) 災害廃棄物処理の進捗状況と、奥能登豪雨の影響などにより増

加した災害廃棄物の処理体制の拡充に向けた取り組みを聞く。 

 (3) 災害廃棄物の具体的なリサイクル状況を聞く。 

 

４ 児童虐待の防止について 

 (1) 本県における児童虐待に関する相談の対応件数や内容について

の最新の統計を聞く。 

 (2) 児童虐待に関する統計から見えてくる傾向や虐待の発生要因に

ついて県としてどのように分析をしているのか。 

 (3) 児童虐待の早期発見が重要だが、虐待が疑われる場合における

学校や警察等の関係機関との連携体制について、現状を聞く。 

 (4) 児童虐待防止のため、県としてどのような取り組みを行ってい

るのか、これまでの具体的な内容と効果について認識を聞く。 

 (5) 職員への研修体制の強化やより専門性の高い人材の配置が必要

になってくると思うが、児童相談所における相談体制の充実や強

化に対する所見を聞く。 

 

５ 介護人材の確保について 

 (1) 介護分野への新規就業を促進するため、県としてどのような取

り組みを行っているのか。 
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 (2) 昨年度の実態調査では、新規就業者のうち特に学卒者の割合が

年々減少傾向であるとの結果が出ているが、新規学卒者確保のた

め、どのような取り組みを行っているのか。 

 (3) 県内の介護職員の離職率について、近年の傾向を聞く。 

 (4) 介護職員の定着促進には、職場環境の改善や業務の負担軽減、

給与水準の引き上げが必要であると思うが、県としてどのような

取り組みを行っているのか。 

 (5) 成長戦略では令和７年の目標として、介護職員数２万３千人の

確保を掲げているが、最新の統計データによる県内の介護職員数

を聞く。 

 (6) 介護人材確保のため、今後はどのような取り組みが必要と認識

しているのか。 

 

６ 闇バイト対策について 

 (1) 県内における匿名・流動型犯罪グループの検挙状況と取締り対

策を聞く。 

 (2) 闇バイトを通じて特殊詐欺や強盗等の犯罪に青少年などを加担

させないことが重要だが、どのような取り組みを行っているのか。 
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